

Face à toujours plus de maux derrière les mots, revendiquons !

Pour une réelle obligation de résultat en matière d'égalité salariale

Force Ouvrière revendique notamment :

- L'ouverture rapide de concertation portant sur la révision de l'index dans le cadre de la transposition de la directive européenne sur la transparence salariale conformément à l'engagement de la Première ministre lors de la conférence sociale.
- De rendre obligatoire l'analyse détaillée des indicateurs sur les rémunérations en CSE afin de permettre d'identifier les écarts existants et de négocier des mesures correctives permettant d'aboutir à une rémunération égale pour un travail de valeur égale.
- Un indicateur sur la proportion de femmes et d'hommes dans les bas salaires.



Pour un libre choix dans l'articulation entre vie familiale et vie professionnelle

Force Ouvrière revendique :

- Un congé parental plus court (de 12 mois) qui soit souple et mieux rémunéré :
 - En cas d'interruption totale de l'activité professionnelle pendant 12 mois consécutifs : 80% du salaire, sauf pour les familles monoparentales (à 100%). Avec une indemnisation plancher égale à 80% du Smic.
 - Pour tous les congés avec maintien d'activité professionnelle : une indemnisation complétant le salaire à 100% (avec un plancher équivalent au SMIC).
- Le maintien du congé parental actuel (jusqu'aux trois ans de l'enfant) avec une indemnisation au niveau des indemnités journalière en cas de maladie.

Pour agir contre les violences sexistes et sexuelles dans le monde du travail

Force Ouvrière revendique :

- Des droits pour protéger les victimes de violences : abrogation des jours de carence en cas d'arrêt maladie, interdiction de licenciement, droit à absences rémunérées pour faire ses démarches, droit à la mobilité géographique et fonctionnelle etc.
- L'obligation de négocier, tant au niveau de la branche que de l'entreprise, de véritables mesures de sensibilisation et de prévention.

**Le 8 mars est l'occasion de rappeler que l'objectif de FO est
l'atteinte de l'égalité réelle entre les femmes et les hommes...**

*C'est pourquoi Force Ouvrière
revendique l'égalité toute l'année !*

FO

JOURNÉE
INTERNATIONALE
DES DROITS
DES FEMMES